

Jorge Toledo Albiñana

ex Embajador de España en Japón

Última actualización: 09/02/2022

Funciones

EMBAJADOR DE ESPAÑA EN JAPÓN

Formación académica

Licenciado en Derecho por la Universidad de Zaragoza

Experiencia profesional

Nació en 1964 en Ludwigshafen Am Rhein (Alemania). Es licenciado en Derecho e ingresó en 1989 en la Carrera Diplomática. Después de estar destinado en el Gabinete del ministro hasta 1991, estuvo destinado en la Embajada de España en la India como consejero económico y comercial hasta 1995 y en la Embajada de España en Japón como primer secretario. De 1999 hasta 2008 ocupó diversos puestos relacionados con la Unión Europea en Presidencia del Gobierno y en la Secretaría de Estado para la UE. En 2008 fue nombrado embajador de España en Senegal. De 2012 a 2016 fue director del Departamento de Asuntos Europeos y G20 en el Gabinete del presidente del Gobierno. En diciembre de 2016 fue nombrado secretario de Estado para la UE, y después secretario de Estado de Asuntos Europeos en julio de 2017.

En Agosto de 1991 fue destinado a la Embajada de España en la India como consejero económico y comercial, Jefe de la Oficina Comercial. En Agosto de 1995 fue destinado a la Embajada de España en Japón como Secretario de Embajada encargado de asuntos políticos y de prensa.

A su vuelta a Madrid en septiembre de 1999 ocupó durante los siguientes 9 años diversos puestos relacionados con la Unión Europea: Consejero Técnico de Relaciones Exteriores de la UE con los Balcanes y para las Relaciones Transatlánticas; Asesor ejecutivo en el Gabinete del Secretario de Estado para la UE ; Asesor en el Comité Organizador de la Presidencia española de la UE de 2002 en Presidencia del Gobierno; Jefe de Gabinete del Secretario General de Asuntos Europeos, y finalmente en julio de 2005 Director del Gabinete del Secretario de Estado para la Unión Europea.

En julio de 2008 fue nombrado Embajador de España en Senegal y en octubre de 2011, de vuelta en Madrid, Embajador en Misión Especial para las Relaciones Bilaterales de la Unión Europea.

Desde enero de 2012 es Director del Departamento de Asuntos Europeos y G20 en el Gabinete del Presidente del Gobierno.

El 2 de diciembre de 2016 es nombrado Secretario de Estado para la Unión Europea.

